

ASSOCIATION AMM

Madame ANNE SOPHIE

Madame GABRIEL MALMASSON

Madame AGNÈS

Bonjour à tous.

C'est toujours avec un immense plaisir pour moi de vous écrire. Comment allez-vous? Moi je suis très bien et en bonne santé ainsi que tout ma famille.

Tout d'abord je tien à m'excuser pour ce retard, j'aurais dû écrire au moins deux lettre mais à cause de mes responsabilités et de mes tâches je n'avais pas beaucoup de temps disponible ce dernier temps. Je vous écris aujourd'hui pour vous donner des nouvelles concernant ma famille, mon stage d'internat et mes études.



Pour ma femme, elle est en bonne santé et en pleine forme, elle se porte très bien. Quant à JEREMIE et JESE ils sont en tout en bonne santé, ils sont en grande vacance mais en attente du bulletin de note pour le passage en classe supérieur.



Quant à JEDIDIA il se porte très bien, maintenant il pesé 4kg.

Mon stage d'internat se déroule normalement et on est en train de finir la deuxième période du stage au sein de service de pédiatrie, puis j'irais au service de MATERNITE ET GYNECOLOGIE pour la suite. J'ai eu beaucoup d'expérience pour l'accueil et la prise en charge des enfants ainsi que des nouveau-nés.



J'ai vue plusieurs cas durant mon stage et je suis très heureux et satisfaite pour tous mes parcours. Aujourd'hui je me prépare pour le concours d'internat qualifiant pour devenir un médecin spécialiste qui se déroulera sois en mois d'OCTOBRE ou NOVEMBRE



Moi et ma femme, un photo prise hier soir chez nous

Pour cela je vous dis à bientôt et à la prochaine fois.

Je vous remercie beaucoup, que DIEU vous bénisse et que votre journée sois pleine de joie et de bonheur. Je vous souhaite une vie pleine de réussite et de succès.

Merci du fond du cœur.

Cordialement.

**RAMANANTSOA Mahefa**